



---

## Confirmations : une jeunesse en marche avec l'Esprit Saint

---

17 jeunes et 1 adulte ont reçu le sacrement de confirmation ce dimanche 1er juin 2025 dans la magnifique église St Michel d'Entraygues de la paroisse de la Visitation sur Boëme. Monseigneur Gosselin présidait la célébration, accompagné des pères Claude Moukete, Sylvain Dragbo et Laurent Maurin

Toute la communauté était heureuse de les accueillir, ainsi que leur familles et amis, paroissiens ou gens de passage. La célébration s'est déroulée dans une atmosphère de joie et de prière.

Les confirmés venaient de plusieurs horizons :

- **6 jeunes** du groupe d'aumônerie de La Couronne et Mouthiers : Émilie, Léo, Achille, Mathias, Pierre-Benoît et Gabriel.
- **11 jeunes** du groupe d'aumônerie des lycéens d'Angoulême : Agathe, Charlotte, Élise, Émilie, Emma, Lucie, Marie, Mathews, Raimere, Ravahere et Sylia.
- Et **une adulte**, également animatrice à La Couronne.

Tous cheminent depuis plusieurs mois, par des rencontres régulières en aumônerie, par des pèlerinages ou des temps forts. Ils ont pu se questionner, approfondir leur Foi, apprendre à mieux connaître le Christ, se découvrir eux-mêmes dans leurs relations aux autres et à Dieu.

« *Nous, leurs accompagnatrices et accompagnateurs, sommes témoins de leur croissance humaine et spirituelle, et nous sommes heureux et fiers de les accompagner sur ce chemin de foi* », confie Yolande, responsable de l'AEP (Aumônerie de l'Enseignement Public) et de la pastorale des adolescents.

Mgr Gosselin, dans son homélie, a rappelé que la confirmation est un envoi, un appel à vivre pleinement sa foi au quotidien. « *L'Esprit Saint est lumière pour orienter notre vie, force pour accomplir ce que Dieu nous demande.* » Un message d'espérance pour ces jeunes, désormais appelés à devenir des témoins vivants du Christ.

Dans l'émission Parole à notre évêque avec Mgr Gosselin sur RCF Charente, trois jeunes confirmées : Émilie, Emma et Sylia ont livré leurs témoignages. Elles ont exprimé, avec beaucoup de sincérité, les doutes, les moments forts, l'importance de l'accompagnement et **surtout la joie d'avoir dit « oui » à l'appel de Dieu**. Elles ont parlé de cette force nouvelle qu'elles ont ressentie à travers le sacrement, signe visible de l'amour invisible de Dieu.

Pour voir toutes les photos, cliquez sur l'image ci-dessous :



©2025 - Diocèse d'Angoulême - 27/12/2025 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/confirmations-une-jeunesse-en-marche-avec-lesprit-saint/>